

...2...

Le Canada a des intérêts de longue date à Hong Kong, notamment sept banques et une foule d'autres entreprises, des échanges commerciaux bilatéraux d'une valeur annuelle d'un milliard de dollars, et des accords aériens régissant les trafics touristique et commercial dans les deux sens. Il accueille par ailleurs un grand nombre d'étudiants et d'immigrants originaires de Hong Kong. Le Gouvernement du Canada a par conséquent tout intérêt à ce que soient maintenues "la stabilité et la prospérité" de Hong Kong et il est d'avis que l'accord récemment parafé est une étape très importante et très constructive en ce sens.

Le secrétaire d'État a ajouté que l'accord devrait non seulement être bénéfique à Hong Kong, mais aussi contribuer à la prospérité économique de la région de l'Asie et du Pacifique, avec laquelle le Canada a des relations si étroites et si prospères.